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La Habana, 31 may (RHC) Un seminario de negocios sobre la Unión Económica Euroasiática (UEE)
sesionó este jueves en el Hotel Nacional de Cuba en ocasión de la visita de Tatiana Dmitrievna
Valovaya, ministra de Integración y Macroeconomía de esa organización.

Durante el encuentro el presidente de la Cámara de Comercio de la nación caribeña, Orlando Hernández
Guillén, manifestó la importancia de las relaciones de cooperación con ese bloque regional el cual ha
formado un mercado común para los países que lo integran.

Puntualizó que quienes lo conforman se comprometieron a garantizar la libre circulación de mercancías,
servicios, mano de obra y acordar políticas comunes en sectores estratégicos.

Acotó que desde sus inicios en 2015, representantes cubanos y de esa agrupación han estado en
estrecha comunicación con el intercambio de estructuras y mecanismos; así como las formas posibles de
llevar a cabo planes de cooperación que beneficien a ambas partes.



“Para nosotros el mercado euroasiático es y será una plaza con grandes potencialidades para la
distribución de los productos nacionales de alto valor agregado”.

Durante el encuentro Hernández Guillén explicó que desde el 2016 existe un mercado único para
medicamentos y artículos farmacéuticos los cuales deben beneficiar a los productos cubanos de la
biotecnología.

Al finalizar expresó que la cita constituye un paso más en el establecimiento del diálogo para facilitar la
cooperación económica mutuamente beneficiosa y coadyuvar a la ampliación y comercialización del
comercio entre los estados miembros de la Unión y Cuba.

En tanto, Tatiana Dmitrievna Valovaya, aseguró que están muy convencidos que el foro y las futuras
actividades de este año y el venidero ratificarán los esfuerzos, de los ciudadanos y de los negocios para
aumentar el intercambio financiero,comercial y de las inversiones.

En la cita, la doctora Idania Caballero Torres, en representación del grupo cubano de las Industrias
Biotecnológica y Farmacéuticas (Biocubafarma) explicó de forma exhaustiva las potencialidades de la
institución; así como los logros y retos.

Puntualizó que existe una gran coincidencia entre los objetivos de la UEE y la mayor isla de las Antillas,
particularmente en el libre tránsito de productos, servicios y en lograr exportaciones mediante el empleo
de altas tecnologías.

Expresó que se necesitan eliminar las barreras arancelarias y no arancelarias que en la actualidad
impiden la unidad entre ambas partes.

La experta propuso la producción conjunta de productos innovadores que pudieran ser comercializados
en los países miembros del bloque y trabajar unidos en pos de mejorar los indicadores de salud.

A su vez, enfatizó en la necesidad de recibir por parte de la Unión proveedores, equipos para la industria
farmacéutica y aquellos 300 productos que aún no se pueden producir en la nación caribeña.
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